
RECORDE NA CONCESSÃO DE REGISTRO DE MEDICAMENTOS 

Pautada na relevância da concessão de registro de medicamento como uma importante 

ferramenta para favorecer o acesso e a sua ampliação, bem como para o atendimento aos  

interesses da saúde pública, a Anvisa  apresenta  os dados de concessão de registro de 

medicamentos no período de 2010 a setembro de 2015. Os resultados e o desempenho 

superaram as expectativas, e confirmaram a visão estratégica de simplificação de processos e 

estratificação da análise segundo o processo de trabalho.  

A concessão de registro de medicamentos é um grande desafio, para o qual encontramos 

soluções práticas de maneira a aumentar a eficiência da administração pública. 

 A Superintendência de Medicamentos e Produtos Biológicos - SUMED vem conseguindo 

entregar os resultados, os quais aumentam a confiança da própria equipe e do mercado. 

Entre as atribuições da SUMED, está análise de dossiês de registros de medicamentos. Essa 

avaliação é baseada em evidências geradas pelos estudos e documentos apresentados nos 

processos. Realizamos uma análise de risco para saber se os medicamentos podem ser utilizados 

de forma segura. 

Os números apresentados a seguir confirmam o recorde na concessão do número total de 

registro de medicamentos desde o ano de 2012. Também tivemos recorde na concessão de 

registro de medicamentos genéricos e similares desde o ano de 2010.  

Os seguintes fatores foram determinantes para que os recordes fossem atingidos: 

 O empenho e comprometimentos dos servidores; 

 A gestão e supervisão dos processos de trabalho. 



 


